
 

庁   議   録 

招集年月日 令和６年２月７日（水） 

開会時刻 午前９時 30 分 閉会時刻 午前 10 時 55 分 

開催場所 401・402 多目的会議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 〇 ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 ○ ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 〇 ８ 健康福祉部長 ○ ９ 産業部長 ○ 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 〇 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 ○ 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者  

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対策担

当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人事課

長、秘書広報課長、デジタル変革課長、総合政策課長、財政

課長、総務課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

 

２.議題 

(1)令和６年伊達市議会定例会第２回定例会議（３月定例会

議）提出議案概要について           【総務部】 

 

３.報告 

(1)令和６年度伊達市行政組織・人員配置について【総務部】 

(2)令和５年度第２回定期監査結果報告書について【総務部】 

(3)健康福祉部関連計画について      【健康福祉部】 

(4)国道４号福島北道路アンケート調査について 【建設部】 

(5)第３期伊達市教育振興基本計画について   【教育部】 

 

４.各部からの情報提供：財務部 

 

５.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（２月上半

期） 

(2)その他 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.議題 

(1)令和６年伊達市議会定例会第２回定例会議（３月定例会議）提出議案概要に

ついて 

 各担当部長が資料に基づき説明した。 

 

３.報告 

(1)令和６年度伊達市行政組織・人員配置について 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

(2)令和５年度第２回定期監査結果報告書について 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

(3)健康福祉部関連計画について 

 健康福祉部長が資料に基づき説明した。 

(4)国道４号福島北道路アンケート調査について 

 建設部長が資料に基づき説明した。 

(5)第３期伊達市教育振興基本計画について 

 教育部長が資料に基づき説明した。 

 

４.各部からの情報提供：財務部 

  ・令和６年度当初予算の概要について 

 

５.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（２月上半期） 

(2)その他 

 ・建設部長が能登半島地震に伴う給水活動支援の状況について周知した。 

・教育部長が市内小中学校の令和５年度卒業証書授与式・令和６年度入学式の

日程について周知した。 

 

【市長より】 

 先日、能登半島地震により被災した自治体への支援として富山県氷見市に派遣

していた職員が帰庁した。住宅被害認定調査の派遣支援については、一旦終了に

なるが、今後県からの要請があれば速やかに対応していきたい。給水活動の支援

については、２月・３月に派遣予定である。全職員で協力しながら派遣要請に対

応してほしい。 

本日の新聞に福島県の脱メタボに向けた取り組みが掲載されていた。福島県の

メタボ率は全国ワースト３位で、肥満の割合も男女ともに全国下位に位置してい

 

６.閉会 



る。伊達市の割合も県内で下位にあり、良い状況ではないので、まずは職員自ら

率先して意識をもって行動し、健康づくりに取り組んでほしい。 

また、同じく本日の新聞に福島県産日本酒の PR ポスターが完成したとの記事

があった。このポスターは伊達市から福島県へ相互人事交流で出向している職員

が作成した。自身で作画したイラストを交えて、県産日本酒の魅力を 10 の要素

で分かりやすく伝えている、とても素晴らしいポスターだった。 

昨日は今年度初めて 15 ㎝以上の積雪が観測された。早朝から素早く除雪して

くれた関係者の方に感謝申し上げたい。今後も降雪時にはよろしくお願いした

い。 

１月 30 日には立志式が行われた。式典に出席した生徒たちの表情は凛として

いて、大人になったような顔つきだった。その後行われた芸術鑑賞会では山形交

響楽団のオーケストラの演奏を聴いた。プロの演奏は音が違い、本当の芸術を感

じることができた。生の芸術に触れることができて、生徒たちにとって良い式だ

ったと思う。指揮者の方からは、伊達市の子どもたちは集中力がとてもあり、最

後まで演奏を真剣に聴いてくれて嬉しかったとの感想をいただいた。 

建設部から報告があったが、国道４号福島北道路アンケートが国によって実施

される。自分の意見を直接伝えられる機会なので、積極的に回答してほしい。   

３月定例会議に提出する議案は、条例制定や予算案など重要なものが多い。予

算案については、第３次総合計画で掲げている６つのまちづくりの実現に向けた

内容になっているので、議会に対して丁寧に説明してほしい。持続可能な行政運

営ができるように、財政状況も鑑みながら、市民のニーズにあった施策や事業を

検討してほしい。 

 

 

６.閉会 

 


